

déols

Les cadets de la gendarmerie se forment

Vingt-deux jeunes du département, élèves de la terminale, de la promotion Aimé Tessier, gendarme résistant de la brigade de Vatan capturé les armes à la main et fusillé par les nazis le 11 juin 1944 à Graçay, dans le Cher, ont fait le choix d'effectuer la seconde phase de leur SNU (Service national universel) en gendarmerie.

Pour ce parcours d'initiation, d'une durée de 84 heures réparties sur plusieurs jours, les cadets sont encadrés par des gendarmes de la réserve opérationnelle et des bénévoles de l'association des cadets de la gendarmerie nationale de l'Indre (Acgn36), présidée par Paulette Picard.

« Créée en 2021, l'association des cadets permet, au terme d'une douzaine de journées de formation sur les vacances scolaires, de faire découvrir la gendarmerie, ses valeurs et la très grande multiplicité de ses métiers », explique François Aussourd, vice-président de l'association. Les cadets ont ainsi découvert, mercredi 23 octobre, la Maison dé-



Les cadets ont découvert la Maison départementale de la mémoire militaire. (Photo NR)

partementale de la mémoire militaire en compagnie de Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de La Martinerie. Une journée qui s'est poursuivie par une sensibilisation aux premiers secours, l'étude des différents grades et de *La Marseillaise*. Durant les vacances scolaires de février, une troisième phase de formation permettra aux cadets d'effectuer un parcours de

stress, du tir à blanc au CNTS (Centre national de tir sportif) de La Martinerie, de découvrir l'escadron de gendarmerie mobile de Châteauroux et de passer une journée à l'école de gendarmerie de Montluçon. « Le 8 mai prochain, lors de la cérémonie au monument aux morts de Châteauroux, un diplôme sera remis officiellement à tous les cadets. »